
Herr  Utsch erklärt, dass Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung des Betriebsausschusses 
vom 27.11.2018 nicht vorliegen. Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


